
arret koné

Par minda, le 14/10/2006 à 04:43

bonsoir a tous je voudrais une précison concernant l'arret koné: est ce qu'il a ete extrade ou 
pas?
moi je pense que oui car les motif de son extradition n'était pas dans un but politique je me 
trompe ou pas?
Je vous remercie

Par Olivier, le 14/10/2006 à 09:41

si mes souvenirs sont bons il a été extradé oui

Par Galaxy75, le 14/10/2006 à 11:12

Je confirme avec Olivier, il a été extradé. 

C'est par cet arrêt que le CE a crée un principe fondamental de droit interne qui prévaut sur la 
norme internationale (hiérarchie des normes).

Par minda, le 15/10/2006 à 01:48

je vous remercie beaucoup
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